
Fraktionsmitglieder:

Dr. Franz Becker, FDP
Monika Bergmann, CSU
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christian Stockmann, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU,

Antrag zur Sitzung am 17.07.2024

Versetzung des Dialog-Displays in die Aubing-Ost-Straße

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, zeitnah die beiden Dialog-Displays aus der Langwieder Hauptstraße (Lochhausen/Langwied) an einen Standort in der Aubing-Ost-Straße (Aubing) zu versetzen.

Mit der Versetzung sind bitte die bisherigen Messergebnisse auszulesen und dem Bezirksausschuss vorzulegen.

Begründung:

In den kommenden Wochen und Monaten stehen umfangreiche Sanierungsmaßnahmen im Bereich der Lochhausener Straße an. Als einer der Umleitungsstrecken Richtung Autobahn und München, sind die Langwieder Hauptstraße (Standort Dialog Display) und die Berglwiesenstraße vorgesehen.

Angesichts der täglichen 5-stelligen Verkehrsbewegungen Richtung Autobahn und Innenstadt, ist mit Sicherheit davon auszugehen, dass die Langwieder Hauptstraße den Charakter des „längsten Parkplatzes“ im 22. Stadtbezirk für Wochen und Monate einnehmen wird. Sinnvoll ist es deshalb, die Dialog Displays nicht auf einem „Parkplatz“ aufzustellen sondern im Bereich einer mit fließendem Verkehr befahrbaren Straße.

Hier bietet sich für Aubing die Aubing-Ost-Straße an. Diese Straße ist vom Gremium bereits als nachfolgender Standort eingeplant.

Christian Stockmann
Manfred Spannagl
Sebastian Kriesel